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Beschlussvorlage öffentlich 
 
Betreff: Hortgruppe "Villa Mercedes" 
 
 
Beratungsfolge:   abweich. Abstimmungsergebnis 

 Datum TOP Beschluss Ja Nein Enth. 

Ausschuss für Wirtschaft und 
Finanzen 

10.12.2007      

Verwaltungsausschuss 11.12.2007      
       
       
 
 
 
Finanz. Auswirkungen in Euro Haushaltsstelle VwH VmH 
Einmalige Kosten: €     
Laufende Kosten: 10.000,- € 46409 / 718500   
Haushaltsmittel stehen zur Verfügung:  ja  nein 
 
 
Beschlussvorschlag: 
 
Der Ausschuss für Wirtschaft und Finanzen empfiehlt dem Verwaltungsausschuss, den 
nachstehend formulierten Beschluss zu fassen. 
 
Der Verwaltungsausschuss beschließt, die zusätzlichen 10 Hortplätze in der 
Kindertagesstätte „Villa Mercedes“ weiterhin vorzuhalten. Dafür ist für das Jahr 2008 ein 
zusätzlicher Betrag von 10.000,- € über den Haushalt 2008 bereitzustellen.  
 
 
 
 
 
 
(Baxmann) 
 

Vorlage Nr.: 2007 0281 
Datum: 29.11.2007 
Fachbereich/Abteilung: 1/51.1 
Sachbearbeiter(in): Ernst-August 

Beneke 
Aktenzeichen: 51.1 Ben/mö 
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Sachverhalt und Begründung: 
 
Aufgrund des sich im Frühjahr d.J. abzuzeichnenden Mehrbedarfs an Hortplätzen hat sich 
der DRK-Kreisverband Burgdorf bereit erklärt, in der Kindertagesstätte „Villa Mercedes“ 
10 Hortplätze zusätzlich bereitzustellen. Das Angebot war zunächst befristet bis zum 
31.7.2008. Die Plätze sind seit dem 01.08.2007 belegt. Zwischenzeitlich liegt auch eine 
unbefristete Genehmigung des Landesjugendamtes vor.  
 
Nunmehr besteht das Angebot des DRK, diese 10 Hortplätze bei entsprechendem Bedarf 
auf Dauer anzubieten. Da anhand der derzeit eingehenden Anmeldungen von einem 
zusätzlichen Bedarf an Hortplätzen auszugehen ist, sollte das Angebot der 
Kindertagesstätte „Villa Mercedes“ angenommen werden. Dafür wird in 2008 ein 
zusätzlicher Betrag von ca. 10.000,- € erforderlich. 
Es wird vorgeschlagen, das Angebot anzunehmen und den genannten zusätzlichen Betrag 
noch im Haushalt für das Jahr 2008 bereitzustellen.  
 
Über den weiteren Ausbau des Hortangebotes soll mit der 
Kindertagesstättenbedarfsplanung Anfang 2008 entschieden werden. 
 
 
 
 
 
 
 




